



4 Pièces

115 m²

Réf. 6080B

499 000 €

Amiens

Appartement à vendre (80000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Amiens, face à la Cathédrale, au premier étage d'un ensemble immobilier avec vue exceptionnelle sur le monument. Appartement d'environ 115m2 entièrement rénové, meublé et équipé. Galerie d'entrée donnant sur double séjour avec Salle à manger et cuisine américaine. Suite parentale avec dressing et salle d'eau. 1 autre chambre, 1 autre salle d'eau, 1 buanderie. Cave, 1 place de stationnement. A 2 pas de la gare, des commerces et restaurants. Emplacement premium idéal pour activité de location courte durée.

Amiens, opposite the Cathedral, on the second floor of a building complex with exceptional view of the monument. Fully renovated, furnished and equipped 115m2 apartment. Entrance gallery leading to double living room with dining room and open-plan kitchen. Master bedroom with dressing room and shower room. 1 further bedroom, 1 further shower room, 1 laundry room. Cellar, 1 parking space. 2 steps from train station, shops and restaurants. Premium location ideal for short-term rental activity.

KRETZ FAMILY REAL ESTATE

19 BIS AVENUE ROBERT SCHUMAN - 92100 BOULOGNE BILLANCOU

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

